



Le foot à 11 est également bien présent chez les jeunes avec un total de 105 joueurs de la catégorie U14 à U18 : de quoi avoir un vivier important dans le temps pour les séniors qui sont actuellement 60 pour trois équipes. En tant qu'amateurs de football aguerris, vous savez sans nul doute que les frontières du foot à 11 ne s'arrêtent pas aux séniors et qu'elles s'étendent jusqu'aux loisirs et vétérans qui sont 56 expérimentés.

Nos débutants au pouvoir.

Nouvelle saison et la prise de pouvoir de nos débutants se confirme de nouveau. Avec 120 licenciés dont une féminine, ils sont la catégorie la plus représentée au sein de notre grande famille, suivie de près par les U10-11 qui ne comptent pas moins de 97 licenciés (6 équipes), avec 5 féminines. Les U12-U13 ne sont pas non plus en reste avec 76 joueurs (5 équipes) qui défendent avec ferveur nos couleurs chaque week-end, sur les différents plateaux organisés dans la région nantaise.

Que serait un club de football sans ses dirigeants et éducateurs ?

Probablement un club sans structure, ce qui n'est pas le cas d'Orvault Racing club qui peut s'appuyer sur 68 dirigeants dont un peu plus de 11% qui apportent une délicate touche de grâce et d'élégance... Oui mesdames, nous vous remercions une fois de plus pour votre présence inestimable et comme nous sommes lancés sur les remerciements, saluons nos 8 éducateurs diplômés pour le temps et la passion qu'ils partagent avec nos licenciés.

Le mot du Président



"En cette fin d'année je tiens à remercier l'ensemble des fidèles du club pour leur engagement sans faille et souhaite à tous de merveilleuses fêtes de fin d'année. Meilleurs vœux à tous"

Didier Rallier.



Au coeur du Programme Educatif Fédéral



Des activités autour de l'environnement, avec le nettoyage du complexe sportif ou de la santé, avec une sensibilisation sur l'importance de l'hydratation, qui répondait parfaitement au Programme Éducatif Fédéral mis en place par la Fédération Française de Football.

Entre beaux temps, pique-nique, mini-tournoi de football et déjeuner à l'Auberge du Forum j'en connais plus d'un qui souhaiterait retourner en enfance pour participer au Stage vacances de la Toussaint.

Du 22 au 26 octobre, 34 jeunes footballeurs âgés de 6 à 10 ans ont pu pratiquer diverses activités encadrés, par une équipe d'éducateurs de choc Kevin -Maxime -Steven -Victor -Serkan.



Le rendez-vous est donné du 11 au 15 février prochain pour un nouveau stage vacances toujours aussi enrichissant !

L'ambitieux Louis Flachot.

Jeune arbitre fédéral 1ère année, il a pris le sifflet en 2014 à l'âge de 17 ans et a très vite montré de belles prédispositions, qui lui ont permis cette année de découvrir le château de Clairefontaine et d'intégrer l'ETDA 44 (Encadrement Technique Départemental en Arbitrage). Ceci signifie qu'il aura pour mission d'observer et former les nouveaux arbitres. Louis a pour objectif de réussir sa dernière observation JAF (Jeune Arbitre Fédéral) afin que cette dernière lui ouvre de nouvelles portes. Arbitre au centre U19 nationaux et senior R2 en ligue Pays de la Loire, il compte bien poursuivre sa progression

et arbitrer en R1 séniors l'an prochain. Néanmoins, Louis a la tête sur les épaules, et le plus important pour lui est de : *« s'améliorer le plus possible, prendre du plaisir et continuer les matchs en seniors car c'est sur ces matchs qu'on prend le plus d'envergure dû à la difficulté d'arbitrer en seniors »*. Interrogé sur l'impopularité de l'arbitrage auprès des jeunes, Louis nous livre ses impressions : *« Je ne trouve pas qu'il y ait de plus en plus de jeunes se tournant vers l'arbitrage. Même s'il y a toujours des jeunes à la formation pour devenir arbitre, beaucoup arrètent après la première année, lassés par les critiques des coaches, des spectateurs qui sont insupportables à ce niveau »*. Il poursuit en disant qu'il faut être armé mentalement car *« c'est très dur en étant jeune d'être confronté à des personnes plus âgées qui te critiquent et parfois même t'insultent alors que tu pourrais être leur fils »*. Enfin, Louis se réjouit de

voir l'émergence d'Oktay ULGUT en tant que jeune arbitre, avec qui il a déjà pris contact pour le rassurer sur ses premières prises de paroles, de l'accompagner lors de sa première désignation et de lui transmettre tout le savoir qu'il a pu acquérir de Monsieur Anthony TORRALBA (lui-même figure de l'arbitrage au sein de la ligue de football). Nous souhaitons à Oktay une trajectoire similaire à celle de Louis et nous partageons le secret espoir de voir Mr FLACHOT officier un jour en ligue 1.



WhisSports équipementier officiel des arbitres et d'Orvault Racing Club